Bürgerstiftung spendet 1000 Masken

Münster - Zum Ende der Sommerferien fragte die Bürgerstiftung bei den Kelkheimer Schulen an, ob sie für das beginnende Schuljahr ausreichend mit Mund-Nasen-Schutz versorgt sind, denn sie hatte von drei Lieferanten unterschiedliche Angebote erhalten. Dies stieß bei den Grundschulen und der Eichendorffschule (EDS) auf großes Interesse, denn an der EDS sind die Masken derzeit auch im Unterricht Pflicht. "Wenn Kinder keinen eigenen von zu Hause dabei haben, soll ihnen die Schule aushelfen können. Durch einen

Artikel im Höchster Kreisblatt war die Bürgerstiftung auf die Masken der Firma Kela in Kelkheim aufmerksam geworden und kaufte 1000 Stück mit dezent eingedrucktem Logo der Bürgerstiftung", berichtet Vorstandsmitglied Börris Kübel und übergab jetzt 500 Masken mit der Vorsitzenden Hildegard Bonczkowitz an Stefan Haid, Leiter der EDS, die anderen 500 werden an vier Grundschulen (Sindlinger Wiesen, Pestalozzi, Max-von-Gagern, Albert-von-Reinach) sowie der Anne-Frank-Schule gespendet. hk/wein



Hildegard Bonczkowitz und Börris Kübel übergeben die Masken an EDS-Chef Stefan Haid. F.: PRIVAT